



～やまちゃんコーチから～

わかば保育園のみんな、げんきかな？サッカーきょうしつはたのしかったね♪
ボールをなげたりけったりして、ボールあそびたのしかったね☆
ころんでなくても、すぐになきやんでボールをおいかけてシュートをきめて、すご
かったです！！ またいっしょにサッカーをやろうね☆

ありがとうございました(^▽^)



～先生から～

記入者 鈴木萌々子(保育士)

年長になってから戸外でサッカーを楽しむ所をあまり見たことが
なかったが、サッカー教室ではサッカーに興味を持って楽しく取り
組んでいる姿が見られた。終わった後も「もう一度試合をしたい」と
戸外遊びの時間にもサッカーを楽しむ姿が見られるようになった。
ありがとうございました。

記入者 堀井愛里(保育士)

サッカー教室を心待ちにしていた子ども達。ボールと仲良しにな
る方法や実戦練習など終始楽しく指導していただきありがとうございました。子ども達の熱心に取り組む姿に思わず自分自身も負け
じとプレーしてしまいました。(笑)視覚でフィールドを区切ったり、
指示したりと子ども達に伝える方法を楽しく学ぶ機会ともなりました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴ら
しさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会